

70 aniversario de la Liberación de Oviedo.

21/10/2006.

La Hermandad de Defensores de Oviedo, como cada año recordó esta heroica Gesta: «Queremos que esta conmemoración por nosotros celebrada, sea solo un pequeño exponente de lo que la Hermandad debe, puede y quiere hacer para mantener siempre encendido el recuerdo de aquella Gesta y la memoria de los que en su realización se fueron, magníficos soldados de avanzada, a la Guardia Eterna», dice Don Fermín Alonso el Presidente de la Hermandad en el programa del Aniversario.

Continua diciendo: «En este 70 aniversario de nuestra liberación queremos rendir nuestro testimonio de gratitud a cuantos nos ayudaron, con su aliento, su prestigio, su entusiasmo y sus aportaciones a que la Hermandad sea un hecho y a que hoy pudiéramos agruparnos...» Recordando también «al General Invicto, Excmo. Sr. D. Antonio Aranda Mata, artífice de nuestra resistencia que al canalizar nuestro entusiasmo y organizar nuestros esfuerzos, circundó con el verde laurel de San Fernando, el nombre de la Ciudad de Oviedo.

Don Fermín termina diciendo en este saludo para comenzar el 70 aniversario de la Liberación de Oviedo «A nuestro invicto Caudillo Francisco Franco, primer soldado de la Nación y primer ciudadano de la Patria, nuestra incondicional gratitud, respeto y cariño, pues gracias a sus indiscutibles dotes de guerrero y buen gobernante, había colocado a nuestra querida Patria, a tal altura, que constituyó el faro que sirvió de guía y marco los rumbos por los que forzosamente ha de caminar el mundo civilizado.»

Los actos comenzaron el lunes, **día 16 de octubre** a las **cinco de la tarde** con la colocación de coronas de laurel ante el monumento al Teniente Coronel Teijeiro, y posteriormente en el panteón de los Caídos en la Defensa de Oviedo, en el cementerio.

A las **ocho de la tarde** tuvo lugar el "Pregón" conmemorativo del 70 aniversario de la Liberación de Oviedo por las Fuerzas Nacionales en el «Club de Prensa Asturiana» (La Nueva España), por Don Ángel Garralda, párroco de Avilés.

El martes **día 17 de octubre** de **diez a dos** del mediodía, reparto del "Bollu y vino" en los locales de la Hermandad.

A las siete de la tarde, colocación de coronas de laurel ante el monumento a Francisco Franco.

A las **siete y media de la tarde**, Santa Misa en el Templo del Cristo de la Paz, que se aplicó por todos los Caídos por Dios y por España en defensa de Oviedo y miembros fallecidos de la Hermandad.

El miércoles **día 18 de octubre**, a las **dos y media** de la tarde, comida de Hermandad en el Hotel P. de O. A cuya comida asistieron afiliados de la Hermandad, familiares y simpatizantes.

Al termino de la comida se hizo entrega de los Diplomas de Honor de la Hermandad a los Señores: Don Raimundo Fernández y Don Julio García. Lo que dio por finalizado los actos conmemorativos del LXX aniversario de la Liberación de Oviedo.



www.generalisimofranco.com